

Geschätzte Männerriegler und Seniorenturner

Rückblick auf das absolvierte Jahresprogramm 2012.

Wie immer ist der Auftritt am Wintervolleyballturnier, der Beginn der verschiedenen Aktivitäten in unserem Jahresprogramm. Mit guten Spielen, was aber nicht immer zu Punkten führte, erreichte die Mannschaft den 6. Schlussrang.

Weiter ging es ebenfalls noch im Januar mit der ersten Disziplin der Jahresmeisterschaft im Kegeln. Leider war die Beteiligung von 9 Keglern etwas schwach.

Im März nahmen wir dann am Dienstag den 13. und Freitag den 16. an der Kreisvolleymeisterschaft mit 2 Mannschaften teil. Die erste Mannschaft musste aus anmeldetechnischen Gründen in der obersten Kategorie spielen. Dieses Niveau war dann etwas gar hoch, so dass der Abstieg voraussehbar war. Die 2. Mannschaft schlug sich den Umständen entsprechend gut, sind doch in beiden Mannschaften vom 1. auf den 2. Spieltag immer wieder Umstellungen wegen Abwesenheit vorzunehmen.

Am 18. April war die Halle ein weiteres Mal geschlossen, so dass ein Alternativprogramm her musste. Dank Beat konnten wir in Münchwilen eine Besichtigung von Greifvögeln durchführen.

Am Hinterthurgauer Männerspieltag vom 20. Mai konnte leider nur eine Mannschaft teilnehmen, umso besser schnitt diese dann mit sehr guten spielen ab, und erreichte den ausgezeichneten 2. Rang.

Am folgenden Mittwoch den 23. Mai war dann Minigolf auf dem Programm. Auch hier war die Beteiligung von 9 Minigolfern auf der Anlage in Matzingen unter den Erwartungen. Es ist schade, wenn bei den sogenannten Turnstunden ausserhalb der Halle nicht mehr Teilnehmer mitmachen.

In 4 oder 5 Trainings mit den Frauen des FTV Eschlikon bereiteten wir das Kantonale Turnfest von Frauenfeld vor.

Am 23. Juni hiess es dann für die 3 Einzeltturner Sepp Bumbacher, Roland Werz und Roland Stacher Achtung fertig los. Jeder absolvierte in seiner Kategorie die diversen Disziplinen (Ranglisten können auf der MR - Homepage nachgesehen werden). Der Älteste, Roland Stacher belegte den guten 3. Rang in der Kat. EM 5, Sepp Bumbacher in seiner Kategorie EM4 den guten 12. und Roland Werz im EM 3 den 13. Rang, nochmals herzliche Gratulation.

Am 2. Wochenende starteten wir mit insgesamt 24 Frauen und Männern am 3teiligen Vereinswettkampf im Fit und Fun in der 2. Stärkeklasse. Das Resultat von 22.92 Punkten und der 10. Platz waren Sekundär, da das Mitmachen bei uns an erster stelle stand, auch im Hinblick auf das Eidgenössische Turnfest 2013 in Biel. Allen Teilnehmern hat es grossen Spass gemacht, so dass die meisten am ETF wieder mitmachen werden. Allein schon die grosse Teilnehmerzahl war äusserst erfreulich, und zeigt, dass man auch als Männerriegler noch Spass an den Turnfesten haben kann.

Weiter im Jahresprogramm ging es vor der Sommerpause, da die Halle von der Schule besetzt war, mit dem jährlichen Grillplausch, diesmal bei Hännes auf der Hochwacht.

Nach den Sommerferien standen wie in den letzten Jahren die Volleynights auf dem Programm. Bei den geübten Mannschaften am Freitagabend erreichten unsere Spieler von 11 Mannschaften den 9. Rang. Vermutlich hatte das etwas kurzfristig zusammengestellte Team noch etwas die Ferien in den Knochen.

Am darauffolgenden Sonntag waren wir mit einer Mannschaft am Kantonalen Männerspieltag im Einsatz. Nach unterschiedlichen Spielen konnte mit dem 6. Rang gerade noch der Abstieg vermieden werden. Somit war auch diese Volleyballsaison abgeschlossen und wir konnten an der Leitersitzung eine Analyse unserer Spiele machen. Das Ergebnis aus der Analyse ist, dass unsere Spiele gar nicht so schlecht sind, aber die Unkonstanz uns öfters einen Streich spielt. Um diese zu verbessern, müsste mindestens einmal in der Woche spezifisch trainiert werden, was aber dem Gedanken in unserer Männerriege nicht entsprechen würde.

Am 5. September hatten wir die erste von zwei Austragungen des Plauschwettkampfes in der Halle, die zweite folgte dann am 7. November.

Am 17. Oktober fuhren wir mit 13 Turnern nach Rümikon zum Bowling, wie immer in den vergangenen Jahren.

Am 21. November stand dann wieder das Jassen anstelle von Turnen im Kalender, mit 19 Teilnehmern war der Aufmarsch noch nie so gross seit ich dabei bin.

Als Abschluss unserer Vereinstätigkeit 2012 führten wir wieder das beliebte Schiessen mit anschliessendem Fondueplausch durch. Wiederum fand dieser Abend tollen Anklang, waren doch 28 Mitglieder anwesend. Eine solche Anzahl wünschte ich mir einmal in der Halle beim Turnen, da hätten dann unsere Leiter für ihren unermüdlichen Einsatz ein tolles Dankeschön.

Als Abschluss meines Berichtes, möchte ich es nicht unterlassen unserem Präsidenten Beat für seinen riesigen Einsatz für die Männerriege zu danken und allen weiteren Vorstandskollegen für die tolle Zusammenarbeit.

Ebenfalls danken möchte ich allen Leitern für die sehr guten Turnstunden, die sie uns immer wieder präsentieren, sei dies bei den Männern im Bächelacker oder bei den Senioren in Wallenwil, vielen herzlichen Dank.

Ich wünsche allen ein tolles unfallfreies Turnerjahr 2013, und hoffe, dass die Turnstunden wieder fleissig besucht werden.

Euer Techn. Leiter

Hans Mühlheim